



**7** 羽幌小学校で恒例の大運動会が行われました。今年のテーマは「一致団結あきらめずにゴールを目指してかけぬけろ！」。児童たちは練習の成果を発揮し、元気いっぱい競技に取り組みました。(6/14)

**8** 北海道電力株式会社羽幌ネットワークセンター、北海電気工業株式会社留萌営業所、藤森電設株式会社の3社による「ほくでんネットワークふれあい活動」が行われました。町内2ヵ所に設置されたオロロン鳥レプリカの洗浄清掃と防水コーティングのほか、周辺の草刈りも行われ、美しい景観づくりに貢献しました。(6/27)

**9** 令和7年春の叙勲で大山新太郎さんが旭日双光章(地方自治功労)、吉岡健三さんが瑞宝単光章(消防功労)を受章され、上原留萌振興局長から勲記と勲章が、森町長から記念品がそれぞれ手渡されました。(6/20)

**10** 道路工業株式会社(旭川市)が地域貢献活動の一つとして羽幌港東物揚場の補修作業を行いました。(6/12)

**11** 羽幌港で合同海難救助訓練が行われ、留萌海上保安部と北海道海難防止・水難救済センター職員によるライフジャケット等の着装訓練、北留萌消防組合消防署職員によるゴムボートでの救助訓練、道警航空隊による要救助者の収容訓練などが行われました。羽幌高校の生徒をはじめとした町民の方が参加し、海難救助への理解を深めました。(6/30)

まちの出来事は町ホームページの「フォトクリップ」コーナーや町公式Instagramでもご紹介しています。

町ホームページ  
フォトクリップ



町公式  
Instagram



## まちの出来事

from.  
photoclip

6月 | JUNE

**1** はぼろバラ園でははぼろバラフェスティバルが開催されました。見頃を迎えたバラのガイドツアーやバラの花びらで製作したオロ坊のフラワーカーペットの展示のほか、グルメ・雑貨販売、ダンスパフォーマンスなどが行われ、会場内は多くの町民らでとても賑わっていました。(6/29)

**2** 全国商工会青年部連合会が企画する全国統一事業「絆感謝運動」の一環として、羽幌商工会青年部が中心商店街周辺の清掃活動を行いました。(6/13)

**3** 羽幌小学校児童によるクリーン作戦(町内清掃活動)が行われました。全校児童が7班に分かれ、6年生が区域内の道順の案内や低学年の子への交通安全を呼びかけなどリーダーシップをとりながらごみを拾い集めました。(写真は羽幌小学校提供 6/19)

**4** 令和7年春季消防演習が行われました。羽幌消防団として初の女性団員が加入した訓練となり、屋外式では観閲や小型ポンプ操法訓練、救助救出訓練、火災防ぎょ訓練などが行われました。(6/13)

**5** 焼尻島の白浜海岸で羽幌町観光協会と焼尻小中学校の共催による海岸漂着ごみの清掃活動が行われました。島民をはじめ本町と包括連携協定を結ぶ日本生命保険相互会社旭川支社などボランティアあわせて約70名が参加し、総量200Kgを超える漂着ごみを拾い集めました。(6/19)

**6** 羽幌町商工会青年部が、未来を担う子どもや活動団体の発展を支援する「未来創生支援金」の贈呈式が行われ、駒井部長が羽幌フェニックスミドルの小笠原主将に目録を手渡されました。(6/27)